

Homework for Level Three

Date due:31/03/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/03/31

اللغة العربية (Arabic Language)

• مراجعة حوار (الأعداد) على الصفحة 109 من كتابي 3 بهدف ترسيخ الفهم والإستيعاب وحل التمرين 3 في دفتر الواجب البيتي.

• مراجعة نشاط (أنظر وقرأ) على الصفحة 111 من كتابي 3 لترسيخ حفظ وإستيعاب المفردات.

• حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي بغية التأكد من تعلم المواضيع المدروسة.

- Revise the dialogue (The Numbers) on P.109 from My Book 3 to verify clear understanding and do exercise 3 in your homework book.
- Review the (I Look and Read) activity on P.111 from My Book-3 to verify understanding and memorising the vocabulary.
- Do the Exercises below that are also attached to your homework book to assess comprehension of the learned subjects.

التمرين الأول: كتابة الكلمات التالية 5 مرات في دفتر الواجب البيتي لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following words 5 times in your homework book in preparation for the spelling test in the classroom.

واحد – إثنان – أربعة – خمسة – سبعة – ثلاثة – ستة – تسعة – عشرة – ثمانية.

التمرين الثاني: - صلوا بين كل كلمة من الصف الأول ومعناها من الصف الثاني باللغة الأنكليزية:-

Exercise 2: - Match each word from the first row with its meaning in the second row:

أعداد سبعة عشر الرَّمْل الصَّيْف يَعُودُ وَجْه جَمِيلَةٌ مَنْشَفَةٌ

He returns Summer seventeen Towel Numbers Beautiful Face The sand

التمرين الثالث: صلوا بين رمز كل عدد أدناه باللغة العربية والإسم الصحيح له باللغتين العربية والانكليزية :

Exercise 3: Join each Arabic number below with its' written names in Arabic and English: -

Nineteen	١٩	خمسة عشر
Fourteen	١١	عشرون
Twenty	١٢	تسعة عشر
Thirteen	١٥	أربعة عشر
Fifteen	١٤	أحد عشر
Eleven	٢٠	إثنا عشر
Twelve	١٣	ثلاثة عشر

التمرين الرابع: ضَعُوا خطاً واحداً تحت الأفعال وخطين تحت الأسماء في النَّصِّ التالي ثم ضعوا دائرة حول حروف الجر في النص التالي .

Exercise 4: Put ONE LINE under the verbs and TWO LINES under the nouns then CIRCLE the prepositions in the sentences below.



فَصْلُ الصَّيْفِ



تَكُونُ الشَّمْسُ حَارَّةً فِي فَصْلِ الصَّيْفِ عَادَةً.
فِي الصَّيْفِ يَذْهَبَانِ حَافِظٌ وَسَلْوَى إِلَى شَاطِئِ الْبَحْرِ.
يَلْعَبُ حَافِظٌ بِالْكُرَةِ الْحَمْرَاءِ، وَتَلْعَبُ سَلْوَى بِالرَّمْلِ.
وَفِي اللَّيْلِ يَعُودَانِ إِلَى الْبَيْتِ فَرِحِينَ.

التمرين الرابع: أكتبوا أربع جمل مفيدة واصفاً كل صورة في الجدول أدناه:

Exercise 5: Write four meaningful sentences describing each picture in the table below:

	<p>..... -1</p> <p>..... -2</p> <p>..... -3</p> <p>..... -4</p>
	<p>..... -1</p> <p>..... -2</p> <p>..... -3</p> <p>..... -4</p>